Sendung von Jasmin Fritsch und Weihe von Diakon Thomas Kettel

Von MS 26. März 2025

Weihe und Sendung

Wir dürfen gleich zwei junge Menschen auf ihrem Weg zur Sendung und Weihe begleiten:

Jasmin Fritsch, die aus unserer Pfarrei stammt, wird am 21. Juni um 10:00 Uhr im Mainzer Dom als Gemeindereferentin in den Dienst im Bistum Mainz gesendet.

Thomas Kettel, der als Diakon noch bis Ostern bei uns im Einsatz ist, wird am 28. Juni um 9:30 Uhr im Mainzer Dom zum Priester geweiht. Heimatprimiz Rümmelsheim

Wir sind eingeladen, beide zu begleiten - im Gebet und natürlich auch zu den Gottesdiensten im Mainzer Dom

Good news: Eine Sendung und eine Weihe, die wir in diesem Jahr begleiten dürfen. Jasmin Fritsch, die vom Hering stammt, wird in diesem Jahr als Gemeindereferentin gesandt: 21.06. 10:00 Uhr im Mainzer Dom.

Thomas Kettel, der momentan bei uns ist als Diakon im Praktikum ist, werden wir an Ostern verabschieden. Dann geht es für ihn zurück ins Priesterseminar zur Vorbereitung auf die Priesterweihe. Zu den Erstkommuniongottesdiensten wird er kommen, da er die Erstkommunion mit begleitet.

Seine Priesterweihe ist am Samstag, 28.06. um 9:30 Uhr im Mainzer Dom. Am Sonntag, 24.08., dem Tag des Heiligen Bartholomäus, wird er in Groß-Zimmern um 10.30 Uhr eine Nachprimiz bei uns im Otzberger Land feiern. Seine Heimatprimiz findet am 29. Juni in Rümmelsheim statt.

Wir dürfen beide begleiten – Nach Mainz zu Weihe und Sendung und im Gebet.